

México, D.F. a 24 de septiembre de 2009.

Diputado Francisco Javier Salazar Sáenz, vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Entrevista concedida a los medios de información en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ...el rumor de que uno de los diputados ya tenía influenza, el señor Porfirio Muñoz Ledo, ¿ustedes van a tomar medidas en la cámara, sanitarias, o algún tipo de desinfectante?

RESPUESTA.- Hoy en la mañana en la Mesa Directiva nos informaron que no era una noticia confirmada; es más, el grupo del PT nos informó que está perfectamente bien Porfirio; entonces no hay ninguna preocupación en ese sentido.

Claro, como directiva tenemos que tomar las medidas necesarias, pero como lo ha dicho la Secretaría de Salud, en este caso ya no se requieren las medidas tan extremas.

PREGUNTA.- ¿No lo van a tomar ahora con este rebrote que se puede dar?

RESPUESTA.- Se irán tomando conforme se vayan presentando, pero insisto; ahora ya conocemos más qué clase de virus, qué clase de cepa y cuáles son las medidas, su nivel de agresividad y por tanto creemos que no es necesario, en este momento, tomar medidas más allá de las normales.

PREGUNTA.- ¿Ya les dieron a conocer oficialmente (inaudible) el diputado sí tiene la enfermedad?



RESPUESTA.-No. Precisamente nos informó el grupo parlamentario del PT aue se el diputado encuentra perfectamente bien, afortunadamente, porque es mi amigo, además.

PREGUNTA.-; Pero van a tomar medidas?

RESPUESTA.- Solamente que nos requiera la Secretaría de Salud, pero en su momento, si fuera necesario, las haríamos, claro.

PREGUNTA. - Inaudible.

RESPUESTA.- Si fuera necesario, en este momento no se ha visto esa necesidad.

PREGUNTA. - (Inaudible) de la Constitución Política.

RESPUESTA.- No, bueno, hay algunas ideas pero ni siquiera podemos darlas porque no están confirmadas, así que hay que esperar a que la Junta de Coordinación Política termine sus negociaciones.

PREGUNTA.- Diputado, ¿no hay cierta molestia ya de los legisladores?, porque unos ya quieren empezar, todavía hay cierta parálisis...

RESPUESTA.- La ley pide hasta el día 30 de este mes. No, yo he estado en varias legislaturas, y se lo puedo decir, en todas es lo mismo, el primer mes es difícil.

En primer lugar hay que instalarse, nombrar la Mesa Directiva, hacer una serie de nombramientos que van llevando negociaciones; viene la Glosa, viene el Presupuesto, viene la Ley de Ingresos, todo eso nos va quitando mucho tiempo, pero cumpliremos con la ley, seguramente, en este mes; que no coman ansias, seguramente antes de que termine el día 30 tendremos definidas las comisiones.

PREGUNTA.- ¿No es urgente, dada la situación que vive el país actualmente, aun cuando se están apenas instalando?



RESPUESTA.- Sí es urgente, pero estamos dentro del plazo, insisto, y no crea que los diputados están de flojos, todos están trabajando porque hay muchas presentaciones, temas rezagados y, sobre todo, la Glosa y el análisis del Informe y la Ley de Ingresos y el Presupuesto son temas que nos mantienen ocupados; no estamos de flojos, hay mucho trabajo.

PREGUNTA.- En el caso del PAN, obviamente las comisiones serán menos, sigue siendo...

RESPUESTA.- Tienen que ser proporcionales al número de votos.

PREGUNTA.- ¿DF les interesa?, ¿Distrito Federal, la Comisión del Distrito Federal?

RESPUESTA.- Eso se lo va a decir muy bien mi querida amiga Josefina Vázquez Mota.

Muchas gracias.

-- 00000 --

